

## SC Holzhausen-SV Bombach 2:4

09.04.2013 11:57 von SC Holzhausen

SC Holzhausen-SV Bombach 2:4 (1:1)

Holzhausen spielte mit: Kaltenbach Simon, Metzger Sebastian, Aldinger Arthur, Malcherczyk Janus, Matt Benjamin (63. Kritsch Robin), Hauck Kevin, Schlemmer David (57. Gekk Eugen), Maas Waldemar Kretschmann Dominic, Karlin Nico, Di Maria Giuseppe

Tore: 0:1 23. Klaus; 1:1 30. Karlin; 1:2 54. Maier; 1:3 55. Wickersheim; 2:3 68. Maas; 2:4 90. Bühner

Bombach besiegt mit Doppelschlag Holzhauser Niederlage

Wie schon gewohnt musste Spielertrainer Malcherczyk sein Team auch heute wieder verändern. Zudem ging Kapitän Matt angeschlagen ins Spiel. Die ersten 25 Minuten gehörten voll und ganz den Gästen aus Bombach. Mit viel Elan und druckvollem Pressing setzten sie Holzhausen immer wieder unter Druck.

Der SCH reagierte behäbig und war im Gedanken auch immer einen Schritt zu spät. Die verdiente Führung für Bombach viel in der 23. als ein Freistoß von halb links, scharf auf den zweiten Pfosten geschlagen wurde und der Kopfball aus etwas 5m von Kaltenbach nur noch zur Seite abgewehrt werden konnte und Klaus Gold richtig stand und den Ball im Netz versenkte.

Die Hausherren stellten jetzt das Spielsystem um und bekamen mehr Zugriff auf den Gegner. In der 30. war es dann Karlin der am linken 16ner Eck mit einem platzierten Schuss den zwischenzeitlichen Ausgleich erzielte. Nun war es ein offenes Spiel und der SCH hatte durch Di Maria sogar noch die Führung auf dem Fuß doch sein Lupfer über den Gästetorhüter ging knapp am Tor vorbei so dass man mit einem 1:1 die Seiten wechselte.

Der SCH kam besser aus der Kabine und hätte gleich nach Wiederbeginn die Führung erzielen müssen als Maas alleine auf den Gästetorwart zulief diesem genau in die Arme spielte. Danach war Bombach wieder am Drücker und der SCH im kollektiven Tiefschlaf. In der 54. ein Eckball von links auf den zweiten Pfosten, dieser wurde in die Mitte zurückgespielt und Maier machte das 2:1 für Bombach. Nur eine Minute später, Eckball von rechts und Wickersheim schoss scharf auf den kurzen Pfosten der Ball ging an Freund und Feind vorbei ins Netz. Geschockt und etwas ungläubig schauten die Mannen um Spielertrainer

Malcherczyk wie man in 2 Minuten das Spiel aus der Hand gab.

Als Maas dann in der 68. den Anschlusstreffer erzielte keimte nochmals Hoffnung auf beim SCH aber unter dem Strich war der SV Bombach heute das bessere Team. In der 90. war es dann Bühner der den verdienten Sieg für die Gäste mit dem vierten Tor besiegelte.

Das Reserveteam musste sich erstmals zu Hause mit einer Punkteteilung zufrieden geben. Zurzeit schafft das Team nicht sein Leistungspotenzial abzurufen. Auch werden beste Chancen nicht genutzt um auch so enge Spiele für sich zu entscheiden.

Fazit: Der SCH präsentierte sich heute über weite Strecken zu lethargisch und war immer einen Schritt langsamer als der Gegner aus Bombach, welcher nicht unverdient die drei Punkte aus Holzhausen entführte!